
RÉUNION DU CA
MARDI 29 AVRIL 2014

Le mardi 29 avril 2014, les membres du Conseil d'Administration de 
l'Association pour l'Union des RézO des Résidences Étudiantes se sont réunis à la 
résidence universitaire les Jardins de Fleming, 21 rue André Maginot, à Orsay (91).

La réunion a été déclarée ouverte à 19h37 par Arnaud BRIANT en qualité de 
président de l'association.

PARTICIPANTSPARTICIPANTS

Étaient présents lors de cette réunion :

BDI
Yohan Bataille
Arnaud Briant

Vice-président
Président

CibyNet

EmiNet
Romain Beuque
Malo Sourdin

Resp. Réseau
Membre CA

FlemNet

Antoine Denis
William Killy
Rémi Métral-Charvet
Lucie Millot
Adrien Revel

Secrétaire
Observateur
Membre CA
Observateur
Membre CA

Pac@Net
Jeremy Lefebvre--Agnes
Mathias Leloutre

Vice Resp. Réseau
Trésorier

RosesNet Cecilia Carpaye Membre CA

Les membres du CA Kelly Orsinet et Bryce Tichit n'étaient pas présents mais ont 
respectivement fait procuration à Yohan Bataille et Jeremy Lefebvre--Agnes.
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ORDRE DU JOURORDRE DU JOUR

Étaient à l'ordre du jour les points suivants :

• FedeRez :
◦ Retour sur les journées
◦ Choix du représentant

• Organisation de la fédération
• Administration - déclaration de la fédération
• Gestion du courrier
• Gestion financière d'Aurore :

◦ Achats matériels
◦ Cotisations
◦ Impayés des associations

• Convention tripartite
• Retour sur RosesNet

FEDEREZFEDEREZ

L'Assemblée Générale de FedeRez s'est tenue le 30 mars 2014. Antoine Denis et 
Rémi Métral-Charvet y étaient présents pour représenter Aurore et voter le 
nouveau bureau.
Le bureau sortant a émis la volonté de se rapprocher des associations membres. 
Pour ce faire, des soirées restaurant et une tournée des associations seront 
organisées, chaque association membre devra également nommer en son sein un 
représentant qui sera l'intermédiaire entre le bureau de FedeRez et celui de 
l'association.
Au sein d'Aurore, Antoine Denis est élu représentant à l'unanimité.

La cotisation d'Aurore à FedeRez devra être calculée en fonction de la nouvelle 
grille de cotisation, qui devra être demandée lors de la prochaine réunion du 
bureau. Le tarif annuel moyen sera ensuite établi en interne (via Brie).
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ORGANISATION DE LA FÉDÉRATIONORGANISATION DE LA FÉDÉRATION

Il a été suggéré que des personnes extérieures au CA (mais membres des 
associations) puissent être présentes sans avoir le droit de vote. Cette démarche 
permettrait davantage d'implication de la part des CA des associations membres.
Ces réunions auraient un ordre du jour détaillé qui aurait été présenté à 
l'ensemble des CA des associations membres au préalable pour d'éventuelles 
modifications.

Une réunion sur Mumble a été annoncée pour discuter des modifications 
statutaires.

DÉCLARATION DE LA FÉDÉRATIONDÉCLARATION DE LA FÉDÉRATION

Une version antérieure et allégée du compte-rendu de l'Assemblée Générale a été
envoyée à la préfecture, ainsi que les modifications des statuts qui y ont été votés
et les CERFAs.

Le récépissé n'a pas encore été reçu.

GESTION DU COURIERGESTION DU COURIER

Le courrier est réceptionné par Mathias Leloutre à la Pacaterie. Aucun courrier n'a 
été notifié jusqu'à présent.

GESTION FINANCIÈREGESTION FINANCIÈRE

Dans le cadre de l'achat d'un serveur pour la fédération, une provision divisée en 
fonction du nombre d'adhérents au sein de chaque association membre a été 
votée.
La grille de financement suivante a été établie :
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Association Nombre
d'adhérents

Part en % Total en €

EmiNet 164 8,8457 530,74

FlemNet 560 30,205 1812,30

BDI 245 13,2147 792,88

RosesNet 163 8,7918 527,51

CibyNet 448 24,164 1449,84

PacatNet 274 14,7789 886,73

Un second devis est attendu avant de procéder à la commande.

Jusqu'à la dernière AG, la cotisation était fixée à 500€ par association.
La cotisation du BDI a été réceptionnée, 600€ sont encore en attente de la part 
d'Eminet et devraient être réceptionnés sous peu.

Le détail des comptes est disponible sur le site.

CONVENTION TRIPARTITECONVENTION TRIPARTITE

Aucune avancée n'a été notifiée dans la signature de la convention tripartite. La 
Direction Informatique de Paris Sud et Damien Rasse seront relancés pour avoir 
plus d'informations.

RETOUR SUR ROSESNETRETOUR SUR ROSESNET

L'assemblée générale extraordinaire de RosesNet a été reportée au jeudi 15 mai. 
En effet, la réunion initiale n'a pu réunir le nombre nécessaire d'adhérents pour 
satisfaire le quorum.
Les clarifications des comptes de l'association seront apportées par le nouveau 
bureau.
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